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 Indicação
N°

    66/2024   

 

Senhores Vereadores,
 
Eu, Adriano Pereira Brum, vereador no uso de minhas atribuições vistas no Regimento Interno da Câmara
Municipal de Antônio João, venho INDICAR que:
 
Seja encaminhado por ofício dessa Casa de Leis, INDICAÇÃO ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR
PREFEITO MUNICIPAL AGNALDO MARCELO DA SILVA OLIVEIRA.  “Indicando ao Executivo que
disponibilize uma KOMBI na Fazenda Tupã ou na Fazenda São Roque, para estar fazendo a linha da São
Fernando, Maktub e no Marcos Martins, nessa linha disseram que demoram em média de uma hora para ir e
voltar, e essa kombi no local provavelmente irá ser mais rápido.
 
Haja vista que devido a algumas reclamações de moradores, o ônibus escolar que faz a rota das Fazendas Guairá,
Tupã, São Fernando e toda a região, eles estão reclamando a respeito do horário, disseram que o ônibus está indo
muito cedo buscar os alunos, e o motorista relatou que tem que sair três e quarenta da manhã do município, um
horário muito cedo, e se conseguisse fazer essa assistência com mais uma kombi na linha poderia sair até cinco
horas da manhã.
  

Antônio João - MS, 04 de junho de 2024.

Adriano Pereira Brum
Vereador(a) - PL
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